



STADTGEMEINDE



Foto: Die Abbilderei

Information Coronavirus COVID-19

Bürgermeister Jochen Bocksruker informiert.

**Liebe Bärnbacherinnen!
Liebe Bärnbacher!
Geschätzte Bevölkerung!**

Die aktuelle Lage im Zusammenhang mit der Ausbreitung des Coronavirus „COVID-19“ erfordert aufgrund der Beschlüsse der Bundesregierung folgende Vorsorgemaßnahmen.

Gemeinde weiterhin in Betrieb.

Die Verantwortlichen der jeweiligen Abteilungen wie etwa Bürgermeister, Stadtdirektion, Meldeamt, Bauamt, Bauhof und Buchhaltung sind via Mail und Telefon rund um die Uhr für Sie da. Dringend notwendige Arbeiten werden von Gemeinde, Bauhof und Wasserwerk selbstverständlich weiter erledigt. Der Parteienverkehr am Gemeindeamt wird jedoch ab sofort eingestellt, um die Gesundheit der BürgerInnen nicht zu gefährden. Detaillierte und aktuelle Infos dazu finden Sie bitte auf unserer **Homepage www.baernbach.at**

Unsere Vermittlung steht unter 03142/61550-0 gerne zur Verfügung.

Betreuung für Kinder

Private Kindergärten und die Musikschule bleiben geschlossen. Im Städtischen Kindergarten, in der Kinderkrippe, in der Volksschule Bärnbach und Afling sowie in der NMS Bärnbach wird für Ausnahmefälle ein Notbetrieb angeboten. Dieser ist für Kinder gedacht deren Eltern unbedingt arbeiten müssen.

Versammlungsverbot

Sämtliche Spielplätze und Sportstätten sind behördlich geschlossen. Es besteht ein Versammlungsverbot. Öffentliche Veranstaltungen sind abgesagt. Gastronomiebetriebe sind ab Dienstag geschlossen.

Hilfsdienst für Ältere und Hilfsbedürftige

Die Stadtgemeinde bietet einen Hilfsdienst für ältere und hilfsbedürftige Bärnbacherinnen und Bärnbacher an. Mitbürger können unsere Hotline 0676 84 61 55-222 anrufen und können sich Einkäufe zustellen lassen. Durch eine Kooperation mit Apotheker Martin Korsatko können auch Medikamente nach Hause gebracht werden.

FF Bärnbach in Alarmbereitschaft

Die FF Bärnbach ist trotz Covid-19 für die Sicherheit der Bevölkerung in Alarmbereitschaft.

Informationen der Bundesregierung

Bitte beachten Sie auch die ständig aktuellen Informationen der Bundesregierung unter www.oesterreich.gv.at

Halten wir in dieser Ausnahmesituation zusammen und tragen wir dazu bei, das Coronavirus einzudämmen. Zum Wohle aller Bärnbacherinnen und Bärnbacher.

Ihr Bürgermeister

Jochen Bocksruker